

☆日田木材協同組合百年を語る 筑後往還とも道幅が二間に拡幅され、一 道でさえも道幅は狭く、人馬が通るので あったが、明治二十四年ごろまでには筑 あったが、明治二十四年ごろまでには筑 では荷車が通ずるようこと。・・・ 明治二十四年ごろまでには筑前、 狭く、人馬が通るのみで筑前往還(街道)筑後街 一部

〈次号へ続く〉

☆新年のご挨拶

日 理事長 瀬戸亨1田木材協同組合 瀬戸亨一 郎

ほ て開催できた年でした。 前 لح の 通常 の 4 事業がコ 2 口

とうございろない ございました。ろな組合事業にご協力 合員の皆様には、 1 ただきあ り がい

った脅威はなく平和としておりますが、 まだまだ、 りがたい か心配です。 ウクラ が続き、 と感じます。 和を享受できることを 島国の日本は、差しイナやガザの戦況は混 内景気に ただ、 一本は、 悪 影国響内

るべく近場での販売化には注意を払うと考えられます。特に ており、一 うですし、原油やお き、 昨年は、外国人ののねばなりません。 木材需要の減退の 諸経費の 一戸当たりの建築面積の減、住宅の建築コストは上見諸経費の上昇は避けて通れ 沿う必要があり 特に本年は、 販売やまとめ \_ 因に ŋ ての . は上 に 上 そう 物流 な 2 一昇を続い 減少が 関連 販売に努 で 7 る  $\mathcal{O}$ な 続け 変 کے

ませんし、関心を持ち続けなければて初めて持続性があることを忘れて進んだ年でした。我々の業界も再浩また、再造林の担い手づくりも一 になって、 ること 職種に木 業界と思わ 人材の取り合い カ ら少しず きます れるよう努め 加工、 人手不足は、 外国人の技能実習に に し、各 りつ実行し、魅力あるになってきそうです。 機械製 各地域間・各業界間では、さらに大きな問題 機製材作業が追加され なけ れば力 関 ればなりまれてはなりる一歩前に なりませんある木材 する対象 でき

また非住宅の木造化も進んでおりますので、正前の駆け込み需要もあるかもしれません。 コ 不 なんとかその流れに乗りたい 前つるというで、大きにおいます。本料は、 え建築需要 すよう努力 を上 げることにより、 要は増えなくても、 分続 2 7 したいもの ております。建築#続き、欧米からの4年の円安傾向や海-です 建築基準法改からの輸入材の向や海上輸送の 国産材需要を ŧ  $\mathcal{O}$ です。

第 87 号

せ

年 協和木材

 $\mathcal{O}$ 

様にとっ

て、

本年が

良

11

## 第87号 発行年月日 令和6年1月吉日 日田市大字東有田

字新山2776-6 日田木材協同組合 TEL24-2167 挨拶にさせて しまし きます。 て、 新

なることを祈 い年にいい だごた 5

£

7 て

り、

 $\mathcal{O}$ 

地

域

## ☆ 合視察研修旅行を終え

名で24日6時30分に参加者は組合員16 日 を行って参りましたのでご報告します にかけて、福島県は、令和5年11月14 16 このでぶらで 福島県等で研修や視察 年11月24日(金)から26 終務委員長 横山俊英 名、 職員2名 した。  $\mathcal{O}$ \_ 行 18

であり広 で技能実習生はいませんでした。整頓が行き届いていました。従 は国内最大級である、 視察しました。  $\mathcal{O}$ 々として 研修先は、 分に出発しま 工場の敷地面積は、 1 ますが 国産材製材工 協和木材株式会社 . 従業員は335名 工場内は整理 国積は、約23ha 一場とし を 7

を製造しているとのことでし材量は原木58万㎡を消費し、 年に輸出用材ライ 今年で創業70周年だそうです。 いるとのことでした。 ンを新設し て、 20 万 現 在  $m^{\!\scriptscriptstyle 3}$ 2  $\mathcal{O}$ 製 制 品 製 8

乾燥 機、 ボイラー モ ル ダー 等設備も 充

0 ㎡輸出していたそうです以前はフェンス材を米国へ実していました。 いるとのことです。 等もあり、 現在は 6, 0 0 すが年  $m^3$ 間 に 中 1 ・国の影 8, 下 落 0 L 響 0 7

のことです。 価格はFOBで5万円/㎡で取引し て いる

制の導入や待遇の改善、やりがいのあで建設を計画しているとのことです。が取得できたとのことであり、今後、 国の補品 しています。公国の補助事業を でも参考にしなければと思いました。場作りを進めているとのことであり、 は 当社はスギ材で建築できるよう 6 千 25 日 な工場 しまし (土) に郡山地区木材製材協同 です。 械 は 従業員は12名 た。 メ 0 ン創 規模であり、 マテナンスが行き日常業から27年経過し 当組合は 12名で、 19 1 製品 億円 9 9 日 米国 のある 週休 して 届 の田 で 6 生産量の年から  $\mathcal{O}$ 当 市職 日 米認定 1 組 7 いま 合



(株) 内部

> 万㎡のスジャンスである たまり、 ており、 でいる商品 でいる商品 集成材 より したいと思い ペラマツは以前にいる商品は直は 2万円を超えているそうです。 高 スギ材も今後新し 価格で取引されていたそうですが ギ材も今後新しい商品の開発に期待い価格で販売されているとのことでの技術ができてからはスギやヒノキ スギ は以前は用途が限られており、 スギ 中目で1万5千円 材が多く、 丰 - 万5千円、カラマツカラマツを取り扱い いお ・ます。 色も綺麗でした。うです。取り扱っラマツを取り扱っます。年間4~5

次に、 「きとね」を視察しました。 森と木のは 情 報 • 活 動ステ シ 彐 ン

ました。

各コンクールで受賞して村の重ね梁や縦ログによー環として「きとね」を一環として「きとね」を 材産業の活性化に取り組んでいた長産業化推進地域の指定を受け、 南会津町は日田市と同じように、 ね梁や縦ログによる木造2階建てで、 の拠点としています。地「きとね」を令和4年に任化に取り組んでいます で受賞しています。 地元スギーに建設し 林業 す。 そ・ ボ・ ボ・ ボ・ 成



# TDテラス宇都宮

またして、売買されることです。近年はビールでいくだろうとのことです。近年はどれるだろうとのことです。近年はどれるだろうとのことです。近年はどれるだろうとのことです。近年はビールが建設されるだろうとのことです。近年はビールでいくだろうとのことです。近年はビールでいくだろうとのことです。近年はビールでいくだろうとのことです。近年はビールでは、近によりには、1500円のでは、1500 であり、 た。 その ます。 を視察 を確立しなければと思いました。 た。その中で、サステナ「都市木造ビルの現在」 オフィスビル 今年の第4回目 ビルの建設に対地球温暖化防力 )ました。 耐火柱やCLT床版を使用 に栃木県の で令和4年9月に竣工 この においても、  $\mathcal{O}$ ,ブルの社会の実現の講義を受けまし 木造セミ 「TDテラス宇都宮」 売買されることです。近年はビいても、木造化はの取り組みは重要 ナ した 中層 ケー で、

持って、より実うう。こので、次回開催する場合は、今回の研修旅行は行程がハ がありましたらお知らせください 7 持の あいます。 ド 皆様で視察したい箇所 修を ハー 少したい ド であ  $\mathcal{O}$ を考え と考え あった

## ☆お知らせ

『初市』

連合会の協賛を頂 月十五日 き開催 今 年の いたします 初市も大分県 木青

多数のご出荷 お買 11 上げよろ しく お 願